

NOTA DE PRENSA

TPA ESTRENA LA NUEVA TEMPORADA DE “LA REVÁLIDA”

- *El aula de “La Reválida” reabre sus puertas en TPA.*
- *Cada semana tres asturianos muy conocidos se sentarán en sus pupitres para volver a enfrentarse a los exámenes del colegio. ¿Qué nota sacarán? ¿Serán capaces de aprobarlo todo?*

Xixón/Gijón, 25 de febrero de 2022

Este domingo, día 27 de febrero, a las 21:45 horas, TPA estrena la segunda temporada del programa de entretenimiento familiar “La Reválida”, un concurso en el que tres asturianos muy conocidos por el público van a tratar de demostrar que son capaces de superar los exámenes sobre conocimientos de Educación Primaria y Educación Secundaria Obligatoria.

El concurso, presentado por la actriz María Cotiello, recorrerá en esta edición la geografía asturiana, de manera que cada semana serán los escolares de un colegio invitado quienes formulen las diferentes pruebas a nuestros estudiantes. Otra de las novedades del programa, será la incorporación de dos nuevas pruebas, “SEMEYA ESCONDIDA” y “L’AFORCÁU”, que se sumarán a las cinco ya existentes: “VUELTA AL COLE”, “¿SABES MÁS QUE...?”, “MAÑES Y HABILIDAES”, “¿QUÉ YE E.S.O?” y “LA REVÁLIDA”, pruebas que versarán sobre las materias que se imparten en la educación obligatoria en España y cuya dificultad irá aumentando progresivamente.

En esta edición, ocuparán los pupitres de “La Reválida” artistas como Rodrigo Cuevas, David Feito, Tina Gutiérrez, José Manuel Tejedor o Ramón Blanco “Mon”;

grandes deportistas como los futbolistas Eloy Olalla y Jaime Jordán, la ciclista Aida Nuño o la subcampeona mundial de tiro al plato Beatriz Martínez; personalidades del mundo de la gastronomía, la interpretación o la comunicación y tres conocidos exconcurstantes de “El Picu”. Todos ellos lucharán por aprobar “La Reválida”. Será el ganador/a de cada programa quien decida a qué entidad o causa solidaria quiere destinar el premio.

A partir del 27 de febrero, cada domingo, a partir de las 21:45 horas, te pondremos a prueba en “La Reválida”, un concurso para divertirse en familia recordando y aprendiendo, que cuenta con el apoyo de la Consejería de Cultura, la Dirección General de Política Llingüística; así como, con la colaboración de la Academia de la Llingua Asturiana y Ediciones Trabe.